

Comme ces deux combinaisons disposent de beaucoup d'argent, elles ont vu enrégimenté les conservateurs besogneux et ceux-ci se sont livrés en parlement à une lutte indécente pour empêcher la ratification de la convention. Sans oser se heurter de front au désir des cultivateurs qui demandent la liberté de commercer à leur gré, ils ont eu recours aux expédients les plus méprisables, comme l'obstruction et la discussion oisive, pour entraver les affaires de la Chambre et **EMPÊCHER les REPRÉSENTANTS DU PEUPLE DE SE PRONONCER PAR UN VOTE SUR CETTE QUESTION VITALE.**

Ils n'ignoraient pas que l'immense majorité des députés fidèles à leur mandat **EUT VOTÉ EN FAVEUR DE LA RÉCIPROCITÉ.**

Pour retarder les affaires, ils ont bloqué le vote des crédits et fait perdre tout l'été actuel en privant le gouvernement de l'argent nécessaire pour l'exécution des travaux publics requis par les divers comtés.

Sir Wilfrid Laurier ne voulant pas que le public souffre des machinations de ces politiciens égoïstes a décidé de demander au peuple de **RATIFIER LUI-MÊME LA RÉCIPROCITÉ** et d'imposer le respect de sa décision aux filibustiers parlementaires.

La Chambre a donc été dissoute et **LES ÉLECTEURS SONT CONVOQUÉS AUX POLLS POUR LE 21 SEPTEMBRE PROCHAIN.**

Le moment est solennel et il ne faut pas perdre de vue la situation.

Les électeurs sont appelés à dire s'ils veulent de la réciprocité avec les États-Unis ; s'ils veulent avoir le droit de vendre leurs produits aux Américains sans payer de droits et d'acheter ce qu'ils veulent aux États-Unis, sans acquitter de droits de douane.

**UN VOTE POUR LAURIER EST UN VOTE POUR LA RÉCIPROCITÉ.**

Tout est prêt.

La convention est signée.

La convention est ratifiée par les États-Unis.

Pour abattre la barrière, il ne faut plus que la ratification du Canada.

Aussitôt que Sir W. Laurier sera revenu au pouvoir, la ratification sera votée et **LA RÉCIPROCITÉ ENTRERA EN VIGUEUR.**

Les douaniers américains auront l'ordre de **LAISSER PASSER GRATUITEMENT** les produits naturels canadiens.

Le devoir est tout simple :

**SI VOUS VOULEZ LA RÉCIPROCITÉ, VOTEZ POUR UN CANDIDAT DE SIR W. LAURIER!**